
Wahlkampfplakate der rechtsextremen Alternative für Deutschland (AfD) hängen am 3. Juni in Berlin [SEAN GALLUP/GETTY
IMAGES]

Nationalsozialismus in Deutschland wieder auferstanden (Artikel)
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Deutschland hat Anfang Juni einen ominösen Meilenstein erreicht: das beste Ergebnis einer rechtsextremen Partei bei einer
landesweiten Wahl seit dem Zweiten Weltkrieg. Bei den Wahlen zum Europäischen Parlament belegte die Alternative für
Deutschland (AfD) den zweiten Platz.

Der gleiche dramatische Trend hat ganz Europa erfasst.

In Frankreich belegte die Randpartei Nationale Rallye den ersten Platz. Sie erhielt mehr als doppelt so viele Stimmen wie das
vom französischen Präsidenten Emmanuel Macron geführte Bündnis. Die Rallye Nationale liegt weit außerhalb der Norm der
französischen Politik. Seit Jahrzehnten haben sich linke und rechte Mainstream-Parteien zusammengeschlossen, um zu
verhindern, dass sie ins Amt kommt. Präsident Macron wurde durch das Wahlergebnis gedemütigt. Er versuchte, sich davor
zu retten, eine „lahme Ente“ zu werden, indem er vorgezogene Parlamentswahlen ausrief.

PT_DE

Die österreichische rechtsextreme Freiheitliche Partei Österreichs kam mit 24,7 Prozent der Stimmen auf den ersten Platz.
Das war ihr erster Sieg bei einer landesweiten Wahl.

In Belgien fanden parallel zu den Europawahlen föderale Wahlen statt. Die Partei von Premierminister Alexander De Croo
schnitt so schlecht ab, dass er beschloss, zurückzutreten.

Aber in Deutschland ist dieser Trend am wichtigsten zu beobachten.

Die AfD ist die am schnellsten wachsende Partei in Deutschland. Frühere Umfragen zeigten, dass sie etwa 20 Prozent
Unterstützung hatte. Doch dann wurde sie im Vorfeld der Wahl mit großen Skandalen konfrontiert. Ihr Spitzenkandidat,
Maximilian Krah, verteidigte Soldaten, die im Zweiten Weltkrieg in der Waffen-SS gekämpft hatten. Das Nürnberger Tribunal
erklärte die Waffen-SS wegen ihrer Beteiligung am Holocaust und ihrer vielen anderen Gräueltaten zu einer kriminellen
Organisation. Krah widersprach dem jedoch und sagte, er würde „niemals sagen, dass jeder, der eine SS-Uniform trug,
automatisch ein Verbrecher war“. Darüber hinaus wurden Mitarbeiter der AfD dabei erwischt, wie sie für China spionierten
und Schmiergelder aus Russland annahmen.

Die AfD ist so extrem, dass sich andere Randparteien in Europa weigern, mit ihr zusammenzuarbeiten. Im Vorfeld der Wahl
hat die französische Populistenführerin Marine Le Pen die AfD aus ihrer Europafraktion ausgeschlossen.
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Doch trotz aller Kontroversen hat die AfD eine Rekordunterstützung erhalten.

In den meisten Teilen des ehemaligen Ostdeutschlands ist die AfD die beliebteste Partei. Sie ist auch bei jungen Menschen
beliebt; ihr Stimmenanteil bei den 16- bis 24-Jährigen stieg um 11 Prozentpunkte. Die Partei ist bei weitem die aktivste auf der
Video-Sharing-Seite TikTok.

Der Aufstieg dieser extremen Partei ist nur ein Zeichen für eine deutsche Gesellschaft in Schwierigkeiten.

„Ich war in den letzten Monaten viel in Deutschland unterwegs und kann mich des Eindrucks nicht erwehren, dass die
deutsche Gesellschaft aus den Fugen gerät“, schrieb die Historikerin Katja Hoyer. „Wo immer Sie hinkommen, scheint es
wütende politische Kundgebungen und Straßenproteste zu geben. Die Nachrichten sind voll von gewalttätigen Angriffen auf
Politiker und Aktivisten. ... Die Bedrohung des sozialen Zusammenhalts fühlt sich dieses Mal sehr real an.“

Hoyer warnte: „Der Anstieg der politischen Gewalt in Verbindung mit einer sich rasch verändernden Parteienlandschaft, in der
eine rechte Kraft zu einem wichtigen Akteur wird, erinnert viele Deutsche an die 1920er und 30er Jahre.“

Dafür gibt es einen guten Grund.

Nazi-Sympathien
Die AfD ist eine rechtsextreme Partei. Sie weist einige wichtige Ähnlichkeiten mit der Nazi-Partei auf. Sie will, dass
Deutschland Migranten ablehnt, national selbstbewusster auftritt und seine Sicht der Geschichte, insbesondere des Zweiten
Weltkriegs, grundlegend ändert.

Einer der führenden Köpfe der AfD, Björn Höcke, sagte 2017 in einer Rede: „Die deutsche Geschichte wird als mies
behandelt und lächerlich gemacht.“ Er sagte, die deutschen Versuche, des Zweiten Weltkriegs zu gedenken und sich dafür zu
entschuldigen, seien eine „dumme Bewältigungspolitik“ und nannte Deutschlands Holocaust-Denkmal „ein Monument der
Schande im Herzen der Hauptstadt.“ Die Nation brauche eine „180-Grad-Wende in der Erinnerungspolitik“. „Die AfD ist der
letzte Revolutionär, die letzte friedliche Chance für unser Vaterland“, sagte er, und die Menge skandierte „Deutschland,
Deutschland“.

Im selben Jahr sagte der AfD-Vorsitzende Alexander Gauland: „Wenn die Franzosen zu Recht stolz auf ihren Kaiser sind, und
die Briten auf Nelson und Churchill, haben wir das Recht, stolz zu sein, auf die Leistungen deutscher Soldaten in zwei
Weltkriegen.“

Vier Jahre später verwendete Höcke die Parole „Alles für Deutschland“. Das war der Slogan von Hitlers Sturmtruppen, dem
militärischen Flügel seiner Nazi-Partei. Er ist heute in Deutschland verboten. Höcke wurde für die Verwendung des Slogans
mit einer Geldstrafe von 13 000 Euro belegt.

Letztes Jahr sagte der AfD-Vorsitzende Tino Chrupalla: „Ich finde es grundsätzlich problematisch, das Gedenken immer mit
der Frage nach der Schuld zu verbinden.“ Deutschland müsse aufhören, sich schuldig zu fühlen. „Historische Schuld sollte
nicht länger unser Handeln bestimmen“, sagte er. Seine Äußerungen haben nicht wirklich Aufsehen erregt – aber sie
unterschieden sich nicht von Höckes Äußerungen im Jahr 2017, die eine große Kontroverse auslösten. Im Jahr 2023 waren
diese Art von Äußerungen normal geworden.

Compact ist ein Magazin von und für AfD-Anhänger. Es präsentiert eine Sicht des Zweiten Weltkriegs, in der Deutschland das
Opfer ist. Zu seinen Sonderausgaben gehören:

– „Verlorene Heimat“, in dem das „unsägliche Leid“ der 14 Millionen Deutschen, die nach dem Krieg aus
Osteuropa vertrieben wurden, und das „Martyrium, das sie ertragen mussten“ beschrieben wird

– „Verbrechen gegen die Deutschen“, über die Kriegsverbrechen, denen Deutschland während des Zweiten
Weltkriegs zum Opfer fiel

– „Dresden 1945: Die Toten, die Täter und die Verharmloser“, über den „anglo-amerikanischen Bombenterror“ und
den „Massenmörder“ Winston Churchill

– „Die Todeslager der Amerikaner“, in dem General Dwight Eisenhower beschuldigt wird, 1945 die
Massenerschießungen deutscher Kriegsgefangener durchgeführt zu haben.

„Die deutschen Soldaten haben im Zweiten Weltkrieg meist ritterlich und ehrenhaft gekämpft“, so Compact. Es gab nur wenige
Kriminelle, und „Vergehen wurden von der Militärjustiz in der Regel hart bestraft.“

Es ist schwer zu argumentieren, dass die Nazis tatsächlich die Guten waren. Deshalb versucht Compact zu zeigen, dass
sowohl die Achsenmächte als auch die Alliierten gleichermaßen schlecht waren und dass die Nazis zu Unrecht von der
Geschichte verurteilt wurden.

Selbst jetzt ist Deutschland laut Compact das Opfer einer großen amerikanischen Verschwörung. Hitlers Vereinbarung mit
Stalin, Osteuropa unter sich aufzuteilen, wird als nachahmenswertes Beispiel angeführt. Deutschland muss sich mit Russland
verbünden, um Amerikas Falle zu entgehen.
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Diese Weltanschauung nimmt in Deutschland rapide zu. Gewöhnliche Deutsche beginnen, diese Art von extremen Ideen zu
unterstützen.

Ein italienischer elektronischer Dance-Song ist zu einer Art AfD-Hymne geworden. Scharen von Deutschen ersetzen den Text
durch Worte wie „Deutschland den Deutschen, Ausländer raus“. Und es sind nicht nur Skinheads, die mitsingen: Es sind auch
wohlhabende Geschäftsleute und Privatschüler. Es ist jetzt das am häufigsten heruntergeladene Lied in Deutschland.

Letztes Jahr befragte der Spiegel ganz normale Menschen auf der Straße zur deutschen Politik. Hier ist ein Austausch:

Bürger: „Wenn bei den Wahlen die nsdap [Nazi-Partei] wieder führt, dann komme ich wieder.“

Reporter: „Also, das können Sie doch nicht sagen.“

Bürger: „Doch.“

Reporter: „Die nsdap ... haben 6 Millionen Juden getötet.“

Bürger: „Naja“ (schulterzuckend)

Reporter: „Fänden Sie es wirklich gut, wenn Faschisten wieder im Bundestag sind?“

Bürger: „Denkst du, jetzt ist es besser im Bundestag? Guck mal, was die plaudern . Die machen doch nichts. Für
ihr eigenes Volk machen sie nichts.“

Wie kann so etwas im modernen Deutschland passieren?

Suche nach einem starken Mann
Herbert W. Armstrong warnte in den 1940er Jahren davor, dass Deutschland wieder auferstehen würde.

Im März 1950 schrieb er, dass die europäischen Nationen „Amerika gegenüber misstrauisch werden und mehr und mehr
darüber nachdenken, sich zu einem vereinigten Europa zusammenzuschließen.“ Dazu bräuchten sie jedoch einen „neuen
obersten Führer – den Nachfolger Adolf Hitlers – der sich erhebt, sich durchsetzt und das Kommando übernimmt.“

Es ist diese starke, charismatische Führungspersönlichkeit, die sich die Deutschen und viele andere Menschen in ganz
Europa sehnlichst wünschen. Sie sehen, wie ihr Land aus dem Ruder läuft.

In den Tagen vor der Wahl ging das Video eines Muslims, der einen deutschen Polizisten ersticht, viral. Die Deutschen wollen
einen starken Mann, der sie vor solchen Bedrohungen schützt – selbst wenn das bedeutet, dass sie sich dem Nazismus
anschließen.

Die etablierten pro-europäischen Parteien haben bei den letzten Wahlen eine Schlappe erlitten. Die Menschen haben kein
Vertrauen in die europäischen Bürokraten. Aber sie wollen auch einen starken Führer, der sie rettet. Sie fordern einen neuen
„Karl den Großen“ an der Spitze der Europäischen Union.

Wie viel wissen die Europäer wirklich über Karl den Großen?

Der Karlspreis wird jedes Jahr an einen Politiker verliehen, der sich am meisten für die Einigung Europas eingesetzt hat. Als
der ehemalige deutsche Bundeskanzler Roman Herzog den Preis 1997 erhielt, sagte er dies: „Karl der Große, nach dem
unser Preis benannt ist, hat seine ganz eigene Wahl getroffen: die erste Einigung Europas. In einer solchen Stunde muss die
Wahrheit gesagt werden: Nur indem er durch ein Meer von Blut, Schweiß und Tränen watete, hat er sein Ziel erreicht.“

Karl der Große war Kaiser sowohl von Frankreich als auch von Deutschland, also können beide Länder hinter ihm stehen. Er
herrschte über das Erste Reich; Hitler führte das Dritte. Beim Reich geht es um das Imperium. Das ist es, was viele in Europa
wirklich wollen: einen starken Führer und ein neues Reich.

Die Wahlen in Europa zeigen einen sehr gespaltenen Kontinent. Doch ein neuer charismatischer Karl könnte den Kontinent
vereinen.

Was die Prophezeiung sagt
Hier ist eine der wichtigsten Prophezeiungen der Bibel, die Herr Armstrong benutzt hat, um den Aufstieg Deutschlands
vorherzusagen: „Und [es] sind sieben Könige: Fünf sind gefallen, und der eine ist da — der andere ist noch nicht gekommen;
und wenn er kommt, muss er für eine kurze Zeit bleiben“ (Offenbarung 17, 10; Schlachter 2000).

Gott offenbarte Herrn Armstrong diese Prophezeiung, als Hitler aufstieg. Hitler war der sechste „König“ des Heiligen
Römischen Reiches. Karl der Große war der zweite.

Viele spotteten über Herrn Armstrong, als er davor warnte, dass die Nazis aus der Asche des Zweiten Weltkriegs auferstehen
würden. Aber jetzt spottet niemand mehr. Viele Beobachter können sehen, dass Deutschland die Kontrolle über Europa
erlangt hat. Aber dass er es so weit im Voraus gesehen hat, ist ein Wunder Gottes! Kein Mensch kann Prophezeiungen ohne
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Gottes Eingebung deuten.

Auf der Grundlage der biblischen Prophezeiungen verkündete Herr Armstrong bereits 1934 das Erscheinen eines
Weltdiktators, der das Heilige Römische Reich anführen würde. Obwohl Hitler zerstörerisch war, hat er nie die Weltherrschaft
erlangt. Dieser kommende Führer wird die Welt elektrisieren! Er wird die Europäische Union auf 10 Nationen verkleinern und
das schlimmste Leid verursachen, das diese Welt je gesehen hat (Verse 12-13).

Daniel 8, 23 (Elberfelder Bibel) warnt, dass „ein frecher und verschlagener König“ aufkommen wird. Dies bezieht sich auf den
kommenden Führer Deutschlands. Wir können das wissen, wenn wir dies mit anderen Prophezeiungen in Verbindung
bringen. Die Prophezeiung in Daniel 11, 40-45 besagt zum Beispiel, dass „der König des Nordens“ sich „zur Zeit des Endes“
erheben wird. Gemeint ist damit eine europäische Supermacht unter deutscher Führung. Jesaja 10, 5-19 enthält eine
ähnliche Prophezeiung und fügt hinzu, dass dieser Anführer „der König von Assyrien“ sein wird. Die modernen Deutschen
sind die Nachkommen des alten Assyrien. (Zum Beweis lesen Sie bitte „Die bemerkenswerte Identität des deutschen
Volkes“).

Daniel 8, 23 liefert einige wichtige Details über diesen baldigen starken Mann. Das Theological Wordbook of the Old
Testament erklärt, dass mit „dunklen Sprüchen“ Rätsel, schwierige oder dunkle Reden, Lehrsprüche, Fragen oder Gleichnisse
gemeint sind. Es heißt, dass es „auf einer höheren sozialen Ebene“ verwendet wird. Gesenius‘ Hebräisch-C haldee Lexikon
definiert „dunkle Sprüche“ als „verdreht, verwickelt, subtil, betrügerisch, rätselhaft.“ Dieser starke Mann begreift Dinge, die
undurchsichtig sind, Dinge, die man ohne Erklärung oder Interpretation nicht verstehen kann.

Das ist eine aufschlussreiche Erkenntnis. Der prophezeite starke Mann agiert auf einem hohen sozialen Niveau; er ist in der
Lage, komplexe Themen und Fragen zu verstehen und zu lösen. Er ist brillant und kultiviert, er hat intellektuelle Tiefe und
Macht. Der Kontext zeigt, dass er dafür Berühmtheit und Ruhm genießt.

Der nächste politische Führer wird viel gewandter und raffinierter sein als Hitler es war. Er regiert nicht nur Deutschland, er
vereint 10 europäische Nationen hinter sich. In Vers 25 (King James Bibel unsere Übersetzung) heißt es: „Durch Frieden wird
er viele vernichten“. Hitler tat dies sehr effektiv, indem er über seine Absichten log und Friedensverhandlungen nutzte, um
seine Gegner zu schwächen. Aber dieser nächste Anführer ist noch gerissener.

(Wir glauben, wir wissen, wer dieser charismatische Führer sein wird. Meine Broschüre Ein starker deutscher Anführer steht
unmittelbar bevor.)

Dass er kultureller und raffinierter ist, macht diesen Führer nicht weniger zerstörerisch. Die Bibel sagt sogar, dass die Zahl der
Toten durch die Eroberungskriege dieses Mannes noch höher sein wird als die von Hitler!

Warum sollte Gott das zulassen? In Jesaja 10, 5 sagt Er, dass dieser Mann Gottes Werkzeug ist, um Sein Volk zu korrigieren!
In Vers 6 heißt es, dass Gott ihn tatsächlich schickt. In Offenbarung 17, 17 heißt es, dass Gott diesen Anführern Gedanken
der Eroberung in den Kopf setzt. Die meisten Menschen würden diese klaren Aussagen über Gott ablehnen. Das liegt daran,
dass sie den wahren Gott nicht kennen! Wenn Sie solche Prophezeiungen lesen, müssen Sie sich bemühen, die Dinge aus
Gottes Perspektive zu verstehen.

Der Aufstieg dieses Nazi-Geistes in Europa ist ernüchternd. Es zeigt, wie reif das Klima für den Aufstieg dieses starken
Mannes ist. Aber die Prophezeiung zeigt den positiven Ausgang dieser Ereignisse. Daniel 8, 25 sagt uns, dass dieser starke
Mann von Jesus Christus Selbst besiegt werden wird!

Darum geht es letztlich in diesen Prophezeiungen. Jesus Christus bereitet sich darauf vor, auf die Erde zurückzukehren.
Vorher wird Er den Dritten Weltkrieg zulassen, um die Menschheit zu korrigieren. Aber letztlich hat Wr die Kontrolle. Nur
Jesus Christus kann uns für immer Frieden, Freude und Glück bringen. Dies ist also die beste Nachricht, die Sie je hören
konnten!
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